

ARMANDO IBARRA HERNÁNDEZ

IBARRA
Y
SUS CUENTOS

IBARRA
Y
SUS CUENTOS

MEXICO

2013

Cuento premiado con Mención Honorífica
en el segundo concurso de cuentos del
Diario de Morelos, en Cuernavaca, Morelos. México.
Publicado en el *Diario de Morelos* el 15 de julio de 2012.

El papalote

Armando Ibarra H.

Los últimos vientos fríos del norte acariciaban suavemente los fértiles valles de la tierra de las flores, los cuales vivían todavía un invierno pasajero; al mismo tiempo, llegaban los primeros aires cálidos del sur, presagiando la llegada de la primavera. En el valle, los riachuelos de agua cristalina se abrían paso entre los caseríos y los huertos en flor, que al caer la tarde perfumaban los caminos y envolvían la noche en un sopor paradisíaco.

No muy lejos, un rayo de luna iluminó la cara de un niño: era Benito, el niño de los caminos, un huérfano vagabundo que perseguía un sueño y soñaba con la felicidad. En la orilla del pueblo, una casa abandonada era su mundo de noche, porque durante el día recorría los caminos del lugar.

Mirando la luna, recordaba preguntándole al abuelo en todo momento, sin obtener respuesta:

—Dime, abuelo, ¿dónde está mi mamá?

Los grandes ojos casi negros de su cara angelical esperaban una respuesta que comprendiera un niño de escasos cinco años:

—Abuelo, ¿dónde está mi mamá?

• • •